

当社に対する損害賠償請求訴訟の提起について

2021年7月7日
株式会社エイブル

今般、株式会社エイブル(本社:東京都港区、代表取締役社長:堺 大祐、以下当社)は、有限会社ファインマネジメント(以下ファインマネジメント)より民事訴訟を提起されております。

このような事態が発生し、お客様取引先の皆様をはじめ、当社に関係する全ての方々に多大なるご迷惑とご心配をお掛けしましたことを、深くお詫び申し上げます。

現在当社が認識している事柄は、ファインマネジメントより架空リフォームとの指摘を受けている取引は当社の社内手続を経たものではないこと。当社から請求書は発行されておらず、ファインマネジメントの送金先口座も個人口座となっていたこと(当社の口座には送金されておりません)となります。

当該元派遣社員については、派遣契約の解除とともに、大阪府東淀川警察署に刑事告発し、受理されております。当社はこれまで捜査当局からの協力要請に対し、全面的に協力してまいりましたが、今後も引き続き協力してまいります。

捜査、訴訟を尊重する立場から、現時点ではこれ以上の情報開示を控えるべきと考えております。

本件に関して、開示すべき新たな事実が判明した場合や何らかの決定を行った場合には、改めてお知らせしてまいります。